

PROVINCIA DE LOS ANDES EN LA NOTICIA

LLAMAN A VOTAR POR PARQUE JUNCAL EN CONCURSO INTERNACIONAL

LOS ANDES. - En 2024, el Parque Andino Juncal fue incluido en los Top 100 destinos de sostenibilidad turística de Green Destinations, siendo destacado como "un nuevo modelo de conservación y desarrollo sustentable para Chile". Ahora, este parque, reconocido por sus esfuerzos hacia un turismo responsable y ecológico, busca ganar el máximo reconocimiento en los Green Destinations People's Choice Awards, que busca premiar a aquellos destinos que están liderando el camino hacia una industria turística más sostenible. Para votar y apoyar al Parque Andino Juncal, ingresa al enlace: <https://opavote.com/en/vote/5100820134100992>.

CESFAM SUMÓ A 13 NUEVOS MÉDICOS

SAN ESTEBAN. - Este 2025, el Cefsam de San Esteban dio un importante paso hacia una atención médica más eficiente con la incorporación de 13 nuevos médicos. Esta ampliación tiene como objetivo reducir los tiempos de espera, ofrecer atención más personalizada y satisfacer mejor las necesidades de la comunidad. La incorporación de estos profesionales permitirá atender a más pacientes y mejorar la calidad del servicio, por lo cual se llama a los usuarios a ser responsables con la toma de horas médicas para garantizar un sistema eficiente que beneficie a todos.

CONCIERTO DE QUINTETO DE BRONCES

LOS ANDES.- A las 20 horas de este viernes el Quinteto de Bronces ofrecerá su concierto en Plaza de Armas de Los Andes, evento gratuito que es organizado por el Centro Cultural en colaboración con el Festival Internacional de Música de Portillo. En esta oportunidad se presentará de telonero Ensamble de Vientos de la Fundación Orquesta Sinfónica Infantil de Los Andes (Fosila). Los asistentes podrán disfrutar de un repertorio variado que incluirá temas clásicos y contemporáneos.